

K_{ofu}

J_{osai}

第9号

甲府城西高校通信

山梨県初の総合学科高校、夢をかなえる8系列
好奇心旺盛な君、可能性をひろげたい君
一緒に学んでみませんか？
私たちのこと、知ってほしくて作りました。
甲府城西高校の広報誌「KJ」です。

特集 運動部紹介

甲府城西高校の今を伝えるKJ通信です。

◎卒業生の声 ◎進路実績 ◎関東大会出場 ◎新人生のことは ◎information



陸上部

これまで部員数六人という少ない人数でやってきましたが、今年は新入生が十一人も入部し、今まで以上に活動に活気が出ています。毎日楽しく、けれど練習が始まればみんな真剣に取り組むことができ、とても良い雰囲気です。僕たち三年次生は今年が最後の年です。それに陸上の大会は少ないので、練習の時は一本一本気を付けています。そして後輩達には、自分たちが教えられることすべてを教えて、甲府城西陸上部というバトンを渡したいと思っています。



バスケットボール部



僕たち男子バスケットボール部は顧問の宮下先生と山下先生のもと、毎日練習をしています。上下関係なく全員が仲がよく、楽しく笑顔が絶えない部です。苦しくつらい時もありますが、みんなで声を掛け合って頑張っています。その甲斐もあって新人戦第八位や一年生大会Bブロック第三位としっかりと結果を残すことができました。三年次生はインターハイ予選で引退してしまふ人が多いので、最後の大会でもチーム一丸となつてしっかりと結果を残せるように、自分たちを支えてくれた人に感謝しながら全力でプレーしていこうと思います。

剣道部



私たち剣道部は、男子四名、女子一名と少ない人数で、月曜日から土曜日まで稽古をしています。私たちの目標は、大会でベスト8以内に入ることです。そのためには、たくさん稽古をする必要があります。部顧問の餌取先生(七段)の指導の元、近隣の高校との合同合宿、県外の高校への遠征などを行い、鍛えています。さて、少しでも剣道をやってみたいと思っている人、小学校や中学校の時、剣道の経験のある人は、男女問わず剣道を一緒にやりませんか。二段までやることができます。格技場に足を運んでみませんか？

卒業生の声

山梨県立大学
国際コミュニケーション学科
加賀美良子



私は大学進学を目指し、高校では人文系列に所属していましたが、興味のあたる保育系の授業も選択していました。このように、興味のある分野の勉強もできることは、総合学科である甲府城西高校のとても良いところだと感じます。私の高校生活はとても充実したものでした。三年間無遅刻無欠席を達成し、試験では上位を目指し努力しました。部活動にも毎日一生懸命取り組み、勉強との両立に大変な時期もありましたが、とても楽しかったです。

興味あることに挑戦

私は将来の明確な目標がなかったため、とても悩みましたが、沢山のの人に相談し、県立大学への受験を決めました。それから推薦入試に向けて、小論文は毎日一本は必ず提出し、面接練習は昼休みも放課後も先生方に時間を割いていただき、受験準備一色の毎日でした。辛いことがあっても、目標があるならその為に努力をして、皆さんも頑張ってください。大学での生活は、高校とは違って自分が行動できる範囲がとても広くなりました。また高校のように、先生が何でもしてくれることはなくなり、自ら動かなければ何も始まらない場所でもありません。自身まだ自分の将来像が描けていない状況ですが、興味のあることは片っ端から

挑戦し、自分のやりたいことを見つけていきたいです。

株式会社 NTT-ME 三澤 秀蔵

今できることを頑張る

私が、高校時代に力を入れて取り組んだことは、部活動と資格取得でした。バスケットボール部では、厳しい練習でしたが三年間継続することができました。技術以外に、挨拶や言葉遣い、時間を守るといったことを学び、今に生きていることを実感しています。資格取得においても、目標としていた第二種電気工事士免許を取得することができました。目標を達成できたことが、今の自信に繋がっていると思います。高校時代、自分にできることを頑張つてやることで、その後の自信や力になる事は間違いありません。一日一日を大切に多くのこと挑戦して、有意義な高校生活を送ってください。



特集 部活動紹介

ソフトボール部



私たち、ソフトボール部は三年次生二人、二年次生四人、一年次生九人の計十五人で活動しています。昨までは、部員が少なく、公式試合も他の部から人を借りて試合に出ていました。しかし、今年は大勢の新入部員が入部してくれたので、人を借りることなく公式試合に出場できるようになりました。私たちは、インターハイ県予選に向けて日々厳しい練習に取り組んでいます。春季大会では、あまりよい結果が残せなかったため、インターハイ予選では自分たちの力を精一杯発揮し、頑張りたいと思います。



ライフル射撃部



関東大会出場おめでとう

女子テニス部



レスリング部



アーチェリー部



平成21年度 進路実績

【大学・短大・看護医療系学校 43パーセント】

山梨大学 山梨県立大学(4) 都留文科大学(2) 山梨学院大学(25) 山梨英和大学(4) 健康科学大学(2) 帝京科学大学 日本大学 駒澤大学 帝京大学 拓殖大学 玉川大学 大東文化大学 城西大学 明海大学(2) 神奈川大学(3) 松本大学 諏訪東京理科大学(2) 東京工科大学 大月市立大月短期大学 山梨学院短期大学(20) 帝京学園短期大学(6) 富士吉田市立看護専門学校 甲府看護専門学校(8) 帝京山梨看護専門学校(4) 共立高等看護学院(2) 他

【専門学校・職業能力開発校(県内) 33パーセント】

山梨県立産業技術短期大学校(8) 山梨県立都留高等技術専門学校(2) 山梨県立峡南高等技術専門学校(3) 山梨県立宝石美術専門学校(4) 甲府市立甲府商科専門学校(11) 甲府医療秘書学院(7) 山梨県美容専門学校(4) 職業能力開発総合大学校東京校 他

【就職(県内) 24パーセント】

㈱NTT-ME テルモ(㈱甲府工場) 横河マニュファクチャリング(㈱) 住友電工デバイスイノベーション(㈱) (㈱キートン) (㈱ヤマダ電機) コスモ石油販売(山梨カンパニー) (2) 第一精工(山梨工場) (山梨) 宮入バルブ製作所甲府工場 清水工業(山梨) 富士精密(山梨工場) (山梨) サンクレックス ローレルバンクマシン(山梨) 甲府営業所 トキコテクノ(山梨) 甲府紙器(山梨) (山梨) シャトレーゼ ちほりキネヤ(山梨) (2) (山梨) 洋菓子店舗ウエストー宮工場 (山梨) じょうほく物流 (山梨) ファイブフォックス(2) (山梨) 旬かげつ (山梨) ホテルふじ 大丸商事(山梨) (2) (山梨) 石和名湯館系柳 (山梨) アクシオン 社会福祉法人特別養護老人ホームめぐみ荘 他



ハンドボール部

僕たちハンドボール部は、少ない部員で頑張ってきましたが、今年度一年次生がたくさん入部し、二〇人を超えてさらに賑やかで活発な部になりました。

ハンドボールは、日本ではあまりメジャーなスポーツとは言えませんが、ヨーロッパでは特に人気があり、宮崎大輔選手の活躍などでこれから期待できるスポーツです。

創部六年目で、これまで三年目、四年目と県内ベスト8を獲得してきました。今後も練習に来て指導してくれる先輩方のように、僕たちもベスト8以上になれるよう、日々の練習を頑張っています。また、チームワークが大事なので、一人一人が協力し合い団結することを目標にしています。個性豊かな部員ばかりのハンドボール部ですが、みな初心者でした。中学生対象の体験会が夏休みにはあるので、ぜひ参加して下さい。

僕たち男子卓球部は、放課後も土日も毎日練習に取り組んでいます。メンバーは八人、内七人が三年次生なので三年次が中心となっています。日々個々の技術向上のため必死で頑張っています。卓球というと暗くて地味というイメージがあるかもしれませんが、卓球はネットを挟んだ格闘技と言われるほど激しいスポーツです。甲府城西卓球部も気合いの入ったプレーで、そんなイメージを打ち壊します。

総体は惜しくも五位という結果に終わり、皆悔し涙を流しましたが、残る最後のインターハイ予選で優勝を狙っています。ですので、応援をよろしくお願いします。

卓球部



新入生のことば

自分に負けずに

高校に入学して、二ヶ月がたちました。中学校とは違うことばかりの毎日で、忙しくもありすが、充実した日々を送っています。

私は硬式テニス部に入部しました。優しい先輩方にも恵まれて、毎日楽しく頑張っています。五月に行われた県高校総体では、私はレギュラーとして、団体戦を先輩達と共に戦いました。結果は二位となり、少し惜しかったのですが、皆で勝ち取った二位をとっても誇りに思っています。インターハイ県予選では三年次生が最後のなので、悔いの残らない試合をしてほしいと思います。

これからの三年間、自分の将来に向けて、部活動と勉強の両立を目指しています。自分に負けずに、充実した日々を積み重ねていきたいと考えています。

(南アルプス市立)

櫛形中学校出身



私が甲府城西高校に入学したのは、小学校から始めたサッカーを続けながら、将来の夢であるアパレル系のデザイナーや美容師を目指すことができる学校だからです。



目標のために

学業を疎かにせず一年次はしっかりと勉強し、二年次からは進路に向けてコース別の授業で、積極的に資格を取得しながら将来の夢に一步でも近づけるよう努力しようと考えています。部活動でも目標である全国での活躍を実現するため、毎日グラウンドで一生涯懸命頑張っています。

入学してまだ二ヶ月ですが、学業・部活動の両面でも充実した学校生活を送っています。この二つの両立を続け、目標達成のために、一歩一歩前に進んで生きたいです。

(南アルプス市立)

白根巨摩中学校出身

information

□オープンスクール日程

- 学校説明会 8月21日(土)
- 部活動公開練習会 8月22日(日)

本校にて実施します。詳細は、本校Webサイトをご覧ください。多くの先輩達が中学生のみなさんの参加を待っています。高校の部活動を体験してみませんか？

- 表紙 写真中央のモニュメントは彫刻家 星野 敦氏が2000.11.25作成した「FOR YOUR GOALS」です。

Kj通信

発行 山梨県立甲府城西高等学校
〒400-0064
山梨県甲府市下飯田一丁目9-1
TEL 055-223-3101 FAX 055-223-3103
URL <http://www.josaih.kai.ed.jp/>
Mail. josaih@kai.ed.jp

発行日 平成22年6月21日
編集 甲府城西高等学校広報活動委員会



We love Josai.